



CHAMPIONNAT DEPARTEMENTAL DE VOLLEYBALL

publié le 23/03/2022

Descriptif :

Rencontres UNSS DEPARTEMENTALE

Toutes les compétitions ont repris sur les chapeaux de roues

UNSS volley du 9/03/2022.

Cette rencontre était la toute première !

Nous nous sommes dépassés, filles comme garçons.

Nous sommes arrivés sans être passer par les districts.
Après un pique-nique, nous sommes partis pour La Rochelle.
Nous sommes rentrés dans la salle, prêts a s'entraîner.

Nous avons rencontrer les équipes suivantes :

- ▶ La Rochelle
- ▶ Saint (pour les filles)
- ▶
- ▶ Tonnay-Charente

Le classement a été serré.

Pour les garçons :

- ▶ 25/03 pour La Rochelle
- ▶ 25/
- ▶ 25/22 pour Tonnay-Charente.

Et les filles :

- ▶ 25/19 pour La Rochelle.
- ▶ 25/16 pour Saint.
- ▶ 25/16 pour nous, fasse a Tonnay-Charente.

Dans le classement final des garçons, ils ont finis 4e/4.

Et dans le classement final des filles, nous avons finis 3e/4.

Merci à LORALINE FOUCHARD pour son article